

Liderazgos morenistas se sumaron a Va por el Edomex

Adriana Novelo

Tlalnepantla.– Los líderes del transporte Patricia Zepeda, Gildardo Rocha Padilla y Rubén Pérez, líderes transportistas, así como Sandra Rivera Chávez, quien fue coordinadora por el Partido del Trabajo y los ahora exmorenistas Erika Pardo, Karina Licon, Silvia Inés y Alberto García se sumaron a la campaña de la coalición Va por el Estado de México que encabeza Alejandra del Moral.

Alejandro Castro Hernández, coordinador general de la campaña del Distrito 18, Verónica Rocha Vélez presidenta del PRI Tlalnepantla y Sergio Hernández Sánchez, subcoordinador regional del Comité PRI Estatal, aseguraron que la adhesión de estos líderes contribuirá al triunfo de la abandera del PRI-PAN-PRD



Líderes políticos y del transporte se unieron a la candidata Ale Del Moral.

y NA, y en próximos días se seguirán sumando liderazgos que ven el Alejandra del Moral la opción de un buen gobierno.

El delegado Alejandro Castro dio la bienvenida a nombre de la candidata aliancista, y agradeció “por todo el trabajo que se viene realizando en Tlalnepantla por la militancia y la ciudadanía, por creer

en Alejandra del Moral, porque ‘unir es resolver’, porque los mexiquenses requerimos hacer historia, cambiar el rumbo que nuestro país lleva y que saben que desde aquí inicia la lucha, debemos seguir uniendo más mexiquenses para que el país también tenga esas libertades”.

Las personas que se adhirieron, aseguraron que el liderazgo de Alejandra del Moral y su experiencia serán fundamentales para enfrentar los desafíos actuales y aprovechar las oportunidades que se presentan en el Estado de México, y aseguraron que “se trabajará incansablemente para difundir su mensaje y propuestas entre nuestros ciudadanos, con el objetivo de generar conciencia y promover la participación activa en el proceso electoral”.